



ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°44 Juin 2020

Passeport-Loisirs



La COVID-19 n'empêche pas les enfants de s'initier au billard dans le cadre de l'Opération Passeport-Loisirs.

Pour tenir compte des disponibilités des animateurs, les enfants sont accueillis 4 jours par semaine au lieu de 5 habituellement. (les lundi, mardi, mercredi et jeudi)



L'opération se déroule du 6 au 31 juillet ; c'est à dire pendant 4 semaines et les animateurs veillent à ce que les mesures de protection sanitaires soient strictement respectées.



Remplacement du 3,10 m

En service depuis plus de 10 ans notre 3,10m commençait à donner quelques signes de fatigue et il était normal d'envisager son remplacement.



Après une mûre réflexion et de nombreuses prospections le Bureau a opté pour l'acquisition d'un billard reconditionné. Il s'agit d'un billard TOULET précédemment utilisé par le club de RONCHIN (*). Il dispose de bandes neuves, d'une ardoise surfacée, d'un chauffage neuf et d'un tapis neuf. Il sera acheté par l'intermédiaire de M. Alain RÉMOND qui le connaît bien et le considère en très bon état pour l'avoir régulièrement entretenu. Le transport et l'installation seront réalisés par M. Alain RÉMOND qui pourra aussi en assurer le Service Après Vente. Ce renouvellement aura lieu au début de l'automne.

(*) RONCHIN est une commune de 19.000 habitants située dans le département du Nord à proximité de Lille en région Hauts-de-France. Le club de billard s'appelle le BCCO, autrement dit le Billard Club du Canon d'Or et il compte 140 licenciés. Il est doté de 12 billards français dont 4 de 3,10m, 4 snookies et un billard américain. C'est le club phare de la région du Nord qui accueille régulièrement des finales nationales et qui, de ce fait, est tenu de remplacer fréquemment son matériel.

POLITIQUE

Suite aux dernières élections municipales François BAROIN a été réélu Maire de Troyes et il a renouvelé sa confiance à Eric SERRA en le maintenant au poste d'Adjoint au Maire chargé des Sports.

Donc... Pas de changement au niveau local.

Suite au dernier remaniement ministériel, sur proposition du 1^{er} Ministre, le Président de la République a nommé Jean-Michel BLANQUER Ministre de l'Education nationale, de la Jeunesse et des Sports et Roxana MARACINEANU Ministre déléguée chargée des Sports.

Donc... Pas de changement au niveau national.



CORONAVIRUS

Les mesures mises en place depuis la réouverture du club le 4 juin dernier restent en place jusqu'à nouvel ordre.

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Alain DEWILDE	le 3 Juillet
Patrick GREFFE	le 3 Juillet
Patrick CHABIN	le 5 Juillet
Lionel DINH	le 20 Juillet
Nicole JEANNY	le 21 Juillet